



## OPINIÓN

## RED COMPARTIDA

## AUDITAN AL PRD DE LA CDMX

**P**ues resulta que la Auditoría Superior de la CdMx inició la revisión al ejercicio de los recursos públicos del PRD en la Ciudad de México para que no haya dudas sobre su manejo, lo curioso es que este proceso se inició luego de que su presidenta Nora Arias Contreras lo solicitó en la tribuna del congreso local. ¡El 26 de septiembre de 2024! Es decir, tardaron nueve meses en iniciar un procedimiento solicitado para transparentar los recursos públicos manejados por la organización política. Al respecto, la también coordinadora del sol azteca en el Congreso de la Ciudad de México dijo que: "Estaremos dando puntual seguimiento a la auditoría para que se transparente y se haga la rendición de cuentas del uso de los recursos públicos asignados al partido estatal", ese es el único propósito. Hacer transparente el uso de los recursos que cada año se entregan como prerrogativas al partido con una revisión al ejercicio de los recursos públicos. Por cierto, nada más como dato al margen, nos dicen que el que no quería soltar las riendas del partido es Victor Hugo Lobo Román que quería usarlo como si fuera su propia cartera y mantenía a una buena tropa dentro del PRD trabajando para él aunque él ya estaba en Morena.

## SE ESPERA LLUVIA DE INCONFORMIDADES

Pues la licitación LA-47-AYO-047AYO955-N-27-2025 en el IMSS-Bienestar, comandado por Alejandro Svarch, se espera una lluvia de inconformidades

luego de que se asignó la limpia de unidades médicas a Limpieza Jored, Armot Seguridad Privada y Servicios, así como Lamar, empresas que desde el arranque del procesos son señaladas a que pertenecerían a una misma red de negocios, según sus detractores es una competencia ficticia porque del total de los contratos, éstos habrían quedado en las mismas manos por medio de estas tres concursantes. Aunque se supone que fueron cinco las vencedoras del proceso, en realidad entre las tres aglutinaron 17 partidas presupuestales; y las otras dos ganadoras sólo consiguieron tres y una partida, respectivamente ¿Es hora de una profunda indagación de parte del equipo de Raquel Buenrostro en la Secretaría Anticorrupción?

## ÚNICA DEMANDA: EL PAGO DEL ADEUDO

Nuevamente el viernes, a las meras 18:00 horas salieron uno a uno los funcionarios de las áreas administrativas de la refinería Minatitlán, Complejo Petroquímico Cosoleacaque y Complejo Cangrejera y afuera, a la espera de una solución para los dueños de las empresas del sur de Veracruz a las que Pemex les adeuda desde hace 14 meses unos 2 mil 200 millones de pesos más intereses. El plantón ya tiene 52 días en la entrada principal de la refinería Minatitlán, donde día y noche ante el sol indomable y las fuertes lluvias, esperan una solución a su única demanda: el pago del adeudo y ya son parte del paisaje de la entrada. Ni diputados locales o federales o senadores veracruzanos han movido un dedo para ayudar. Son 40 empresas que están en la quiebra por falta de pagos, aun cuando el discurso de la presidencia de aseguran que ahora sí en julio les pagarán. Hasta hoy no hay un solo indicio de que está vez se cumplirá la palabra empeñada.

## UNA CASTA DORADA

Al interior del movimiento que fundó AMLO surgen más divisiones porque el partido oficial se convirtió justo en lo que ofreció combatir: una casta dorada y ya se ha instalado una nueva élite gobernante que se asemeja a aquellos que tanto daño causaron al país, dice el presidente Nacional del Frente por la Cuarta República, Elías Miguel Moreno Brizuela y su vocero Carlos Sotelo García, quienes anunciaron que buscarán constituir dicho frente en un nuevo partido político que retome la agenda y el proyecto alternativo de nación que dio sentido y objetivos al movimiento obradorista. Moreno Brizuela y Sotelo García establecieron los principios básicos de lo que proyectan como nueva fuerza política: "Nos inscribimos en el amplio campo de la izquierda, del progresismo y de la democracia. Nos definimos como un partido social y pacifista, cuyo principal compromiso es la unidad nacional. Consideramos que la asignatura más urgente y prioritaria es la pacificación del país; sin paz social no puede haber desarrollo material, social ni económico". Refirieron que forman parte del movimiento democrático nacional surgido en 1987 y 1988, del cual emergieron el PRD y posteriormente Morena.

**PD:** Pues se presentaron los criterios para el cálculo del Ingreso Neto Mensual (INM) en plataformas digitales donde se reconocen áreas de oportunidad en las formas y preocupación por impacto económico final al gremio que no está muy de acuerdo con el cálculo del ingreso neto y esperan que en el futuro haya un cálculo más certero y claro sobre esto por que la publicación no deja claro cómo se llega a los porcentajes publicados. El acceso a la seguridad social debe construirse con base en la evidencia, datos y realidad operativa.